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Aos dezenove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos, na
sala de reuniões do Instituto de Previdência e Assistência à Saúde dos Servidores Públicos de Santa Maria –
IPASSP-SM, reuniram-se Fabiana Neves de Vargas – Diretora-Presidente, Alexandre Niederauer – Diretor-
Geral,  Luciana  Concatto  Stanguerlin  –  Chefe  do  Setor  de  Compensação  Previdenciária,  Liane  Palma
Castanho – Gerente de Saúde, Ivanderson Pedroso Leão – Gerente Administrativo e Financeiro, Ana Paula
Farias – Chefe do Setor de Recursos Humanos, Silvana Cristieli da Costa – Chefe do Setor de Contabilidade,
Evandro Bolzan – Analista de Sistemas e Adriano Scherer Silveira da Silva – Presidente do Comitê de
Investimentos.  Dando início aos trabalhos a Diretora-Presidente leu o teor da Ata da Reunião Ordinária n o

08/2023, devidamente aprovada, passando a comentar, juntamente com o Diretor-Geral, a situação de cada
um  dos  assuntos:  a) Lei  no 6.761/21  (aquisição  da  sede  própria  do  IPASSP-SM) –  Os  serviços
relacionados ao layout  da nova sede estão sendo finalizados nesta semana,  ou seja, dentro do prazo. A
vistoria provisória será realizada pelos engenheiros e arquitetos da Prefeitura no dia 20 de dezembro do
corrente ano e a vistoria definitiva será realizada em data a ser definida. Após a entrega definitiva, a empresa
retirará a garantia, mas ficará responsável pelos defeitos e vícios ocultos que possam porventura existir.
Paralelamente, estão sendo ultimados os detalhes da mudança do Instituto para a nova sede, o que deve
ocorrer a partir do dia 18 de janeiro de 2024. O Gerente Administrativo e Financeiro, Ivanderson Leão,
sugeriu que  os servidores de todos os setores do IPASSP-SM iniciem uma triagem em seus armários e
gavetas, descartando documentos sem utilidade, no intuito de organizar e facilitar o transporte do material de
escritório. A empresa responsável pela mudança deverá providenciar caixas para que sejam embalados os
itens menores; também serão distribuídas etiquetas com números correspondentes às salas da nova sede a fim
de facilitar a conferência da carga patrimonial. A Diretoria enviou ofícios para as imobiliárias  responsáveis
pela  administração  das  salas  alugadas  solicitando  cópias  das  vistorias  que  tenham  sido  realizadas
anteriormente.  Como não houve resposta,  foi  solicitado à Prefeitura,  através do Ofício n o 3.570/23,  um
pedido de vistoria nas salas alugadas, a fim de verificar a atual situação dos imóveis e os reparos a serem
indenizados após a desocupação; b) Projeto de Lei que altera a Lei no 6.715/22 (alteração da estrutura
administrativa do Poder Executivo e do Quadro de Cargos em Comissão e Funções Gratificadas no
Município) – o Poder Executivo enviou ao Legislativo o Projeto de Lei que altera a Lei no 6.715/22, no dia
11 de dezembro de 2023. Referido Projeto deverá ser votado em março do próximo ano; c) Planos de Saúde
da  UNIMED –  Após  várias reuniões  com  a  UNIMED,  onde  foram  tratados  assuntos  relacionados  à
sustentabilidade do plano de saúde em vigência, reequilíbrio e prorrogação do prazo contratual. A operadora
de saúde alegou que o plano está em desequilíbrio e que não haveria interesse em renovar o contrato, a
menos que houvesse alteração no índice atualmente aplicado,  devendo passar de IPCA-E para  o índice
VCMH/IESS (Variação do Custo Médico Hospitalar). A operadora também pretendia aumentar o valor das
mensalidades e o valor das consultas, dentre outras sugestões de repactuação, alegando que o Plano criado
para o IPASSP não é sustentável, sendo inviável a sua manutenção. A proposta da UNIMED foi levada ao
Conselho Deliberativo, que concordou com as cláusulas apresentadas, porém,  após o envio da minuta do
quarto termo aditivo para a PGM, o parecer da Procuradoria-Geral do Município retornou desfavorável à
minuta  do  aditivo,  ressaltando  que  a  mudança  no  índice  de  reajuste  seria  inapropriada,  orientando  a
operadora a solicitar a reconsideração do pedido de reequilíbrio econômico e financeiro. Será solicitado
novamente à UNIMED a prorrogação do contrato por mais um mês e, até que haja uma solução para o
problema, as carteiras para os novos usuários ficarão suspensas; d) Nomeação de novos servidores – Após
a realização do estudo de impacto financeiro e com o aval da Secretaria de Administração e Gestão de
Pessoas, serão nomeados, nos próximos dias, outros novos servidores do quadro próprio do IPASSP-SM,
sendo dez agentes administrativos e dois analistas jurídicos. Desses servidores, pelo menos cinco agentes
administrativos  serão  cedidos  para  a  Prefeitura,  em troca  da  renovação  das  portarias  de  cedência  dos
servidores com e sem FG que exercem atividades no IPASSP; e) Cedência dos servidores do Executivo –
Foi solicitada a renovação das Portarias de cedência dos servidores com e sem Função Gratificada até a data
de 31/12/2024;  f) Sistema de Gestão Previdenciária – o Analista de Sistemas Evandro Bolzan informou
que realizou a transferência dos dados compilados pela empresa 3IT,  extraídos do censo previdenciário
recentemente concluído dos servidores ativos da Prefeitura para a empresa GEPREV. Foram criados novos
acessos aos usuários do sistema e realizadas as alterações solicitadas pelo Gerente Adriano Porto. A Chefe
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do Setor de Compensação informou que o sistema ainda não consegue converter o tempo de serviço para os
servidores ativos, o que vêm sendo feito de forma manual. Em razão disso, o Gerente Previdenciário vai
encaminhar uma relação com todas as dificuldades, solicitando que a GEPREV faça os ajustes necessários. A
empresa também está articulando o contrato de adesão ao SIG, disponibilizado pelo governo federal. Foi
encaminhado Ofício para a Câmara de Vereadores e para a Prefeitura, solicitando o acesso remoto ao módulo
de folha de pagamento para alguns servidores do Instituto. O Gerente Ivanderson observou que a empresa
GovBr Sul  não importa determinados dados para o sistema LC, o que é preocupante,  tendo em vista a
proximidade da entrada em vigor da nova Lei de Licitações. O Analista de Sistemas Evandro, na mesma
linha de pensamento, afirmou que o suporte prestado pela GovBr tem sido demorado; g) Avaliação Atuarial
2023  (ano-base  2022) –  A  empresa  Athena  Atuarial,  responsável  pela  realização  do  próximo  cálculo
atuarial,  após analisar  a  base de  dados  enviada pelo  Instituto,  solicitou  algumas  alterações  relativas  ao
DRAA, o que já foi providenciado pela equipe do Setor de Benefícios. Foi informado à atuária que o Poder
Executivo protocolou junto ao Legislativo, no dia 05 de dezembro de 2023, o Projeto de Lei no 9.734/23,
referente ao novo Plano de Custeio, Projeto este que foi aprovado na sessão do dia 14 de dezembro de 2023.
A Lei aprovada foi enviada para o Executivo e, assim que for numerada, será enviada para a atuária. O
Presidente do Comitê de Investimentos questionou a empresa Athena sobre os reflexos da nova Portaria
MPS no 861/2023, que altera a Portaria no 1.467/22, na amortização do déficit atuarial, porém a atuária ainda
não deu nenhum retorno sobre o assunto;  h) Recadastramento e Prova de Vida – a Chefe do Setor de
Compensação,  Luciana  Stanguerlin,  informou  que  os  serviços  de  recadastramento  e  prova  de  vida  dos
servidores aposentados e pensionistas estão sendo realizados dentro da normalidade; porém, o percentual dos
servidores que realizam o recadastramento continua abaixo do esperado, motivo pelo qual será realizada uma
busca  ativa  dos aposentados  pelo  Setor  do  COMPREV, no intuito  de conscientizar  os  inativos  sobre  a
importância de manter as bases atualizadas. Encerrados os assuntos fixos em pauta, os servidores presentes
passaram a discorrer sobre assuntos gerais. O analista Evandro explicou que, desde o dia 7 de dezembro de
2023,  já  estava de posse dos códigos-fonte  do sistema “RPPS”,  desenvolvido para  o IPASSP pelo  ex-
servidor Pércio Bitencourt. As informações do sistema “RPPS” serão gradativamente transferidas para outros
sistemas, porém, o programa continuará sendo atualizado, por enquanto, pois a Gerência de Saúde e a Folha
de Pagamento necessitam das informações para executarem suas  rotinas.  Evandro Bolzan informou que
atualmente está trabalhando nas questões do Plano de Saúde e nos empréstimos consignados e que,  na
sequência,  analisará  os  demais  assuntos  pela  ordem  de  relevância  de  cada  um  dentro  do  Instituto.  A
Contadora  Silvana  disse  que  talvez  fosse  necessária  a  formação  de  uma  força-tarefa  para  ajudar  no
lançamento  dos  processos  na  DIRF.  A  Contadora  também  observou  que  seria  prudente  antecipar  o
pagamento dos fornecedores para o último dia do pagamento bancário, tendo em vista a proximidade da
mudança para a nova sede e o encerramento do exercício. Silvana Costa também afirmou ser interessante
antecipar o pagamento dos extras para o dia 27 de dezembro de 2023. O Gerente Ivanderson Leão comentou
que o inventário dos bens já estava pronto e que pretendia inserir até o dia 20 de dezembro, todos os bens a
serem baixados no sistema. O Gerente comentou, ainda, sobre alguns contratos que estariam próximos do
vencimento. A contadora Silvana lembrou que em breve seria necessário alterar o endereço do IPASSP-SM
em vários órgãos,  tais  como Receita Federal,  CADPREV, TCE/RS, dentre outros.  Corroborando com o
assunto, o Diretor-Geral Alexandre Niederauer lembrou que o endereço deveria ser alterado em todos os
documentos internos, em empenhos, contratos e sites. Por fim, A Gerente de Saúde Liane informou que a
planilha com os dados da DMED já estava quase concluída, faltando apenas o mês de dezembro de 2023.
Encerrados todos os assuntos e nada mais havendo a constar, encerro a presente ata, que segue assinada por
mim e pelos demais presentes.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Rua Venâncio Aires, 2035, 3º andar, Centro, CEP 97010-005, Santa Maria/RS.

Fone: 3220-0378 e-mail: presidencia@ipasspsm.net,

mailto:contato@ipasspsm.net

	Ata n° 09/2023
	(Reunião Ordinária)

